

BAKIP 12 – Kolleg für Berufstätige Bildungsanstalt für Kindergartenpädagogik



„Die Welt trifft sich im Kindergarten“

IKIP – Verein für interkulturelle Kindergartenpädagogik

Bildung und Integration muss schon im Kindergarten stattfinden!

Dafür braucht es interkulturell ausgebildete Kindergartenpädagoginnen.



„Kinder auf ihr späteres Leben vorzubereiten heißt, ihnen auch solche Wertvorstellungen zu vermitteln, die einen gelingenden Umgang in unserer multikulturellen Gesellschaft in Achtung und Toleranz ermöglichen.“ (Margarete Blank-Mathieu)

"Beim interkulturellen Lernen geht es darum, Denkperspektiven, Wertvorstellungen, Verhaltensweisen der von anderen Kulturen geprägten Menschen kennen zu lernen, eigene zu reflektieren und gegebenenfalls Elemente anderer Kulturen in die eigene kulturelle Identität zu integrieren. Für interkulturelles Lernen ist die direkte Konfrontation und Interaktion ein unverzichtbares Element.“ (Johann, Michely, Springer)





Unsere angehenden Kindergartenpädagoginnen lernen bei uns interkulturelle Elementarpädagogik verstehen und praktizieren. Damit bekommen sie das nötige Rüstzeug, um Kinder für das Leben in einer demokratischen, offenen Gesellschaft bestmöglich vorzubereiten.



Wir leben das miteinander und voneinander Lernen in entspannter Atmosphäre.

Achtung vor Mensch und Natur,
 Respekt und Toleranz gegenüber anderen Menschen,
 Offenheit für das Verbindende,
 Überwindung von Abgrenzungen und Vorurteilen gehören zu den
 Grundwerten unserer Ausbildung.
 Dafür wollen wir später im Kindergarten arbeiten.



BAKIP 12 - Kolleg für Berufstätige

Bildungsanstalt für Kindergartenpädagogik

Reschgasse 20-22

1120 Wien

+43 1 235 08 08 60

www.bakip12.at office@bakip12.at